

ACTIVIDAD 11 HABLANDO EL MISMO IDIOMA

Estrategia seleccionada: FOMENTAR LA EMPATÍA
HACIA LOS ESTUDIANTES Y ENTRE ELLOS

Una de las problemáticas que más se detecta en mi centro de trabajo es que existe una manera de comunicarse entre los alumnos un tanto agresiva, esto lleva a que se digan palabras que se lastiman, se observa una falta de empatía entre ellos. Las actividades del módulo dos las aplique con mis alumnos, gracias a estas actividades llevadas, se logró que los alumnos escucharan a sus compañeros sin reír, que compartieran sus emociones.

Se platicó junto con los alumnos que es importante ser empático con sus compañeros.

Se les explicó la importancia de la comunicación asertiva, que es una herramienta primordial en la vida diaria y es algo que se debe aplicar en casa, escuela y con amigos.

Se realizó una reflexión sobre algunas frases como:

Trata como te gustaría ser tratado.

Ponerse en los zapatos del otros.

Los alumnos comentan su sentir respecto a la frase y se puede observar que son conscientes de que deben ser respetuosos, pero por aceptación, por llamar la atención son agresivos al hablarse entre ellos.

Se han implementado estrategias para lograr la sana convivencia entre los alumnos. Se logró que los alumnos puedan convivir en armonía, los chicos de tercer año, juegan con los de primero y segundo.

En conclusión, en secundaria los jóvenes están pasando por una serie de cambios emocionales y como docentes debemos comprenderlos y apoyar a entender lo que les sucede.



Y